

Le 3 juin 2015

Monsieur Yvan Gendron
Président-directeur général
CIUSSS de l'Est-de-l'Île-de-Montréal

Objet : Poste de directeur de la recherche du CIUSSS de l'Est-de-l'Île-de-Montréal

Monsieur,

Pour faire suite à votre demande de consultation en vue du recrutement du directeur de la recherche du CIUSSS de l'Est-de-l'Île-de-Montréal, nous souhaitons par la présente vous partager nos réflexions sommaires sur les enjeux qui interpellent ce directorat au sein de notre établissement face aux pratiques professionnelles des techniciens, technologues et professionnels membres du conseil multidisciplinaire (CM).

Toutefois, d'entrée de jeu nous aimerions vous remercier pour la reconnaissance que vous offrez au CM en nous demandant de participer à ce processus de sélection. Cependant, sachez qu'un comité exécutif n'a pas encore été élu par les membres. En tant que présidents des CM dissous de chacune des installations, nous assurons actuellement la transition.

En raison du caractère multivocationnel de notre établissement, il nous apparaît important de favoriser le développement de la recherche translationnelle, c'est-à-dire qui favorise la synergie entre les chercheurs fondamentaux, les chercheurs cliniques, les intervenants et les usagers. De plus, une attention particulière devrait être portée sur le développement de la recherche en interdisciplinarité, favorisant ainsi une vision intégrée de la problématique et une meilleure interprétation et application des résultats.

Nous sommes d'avis que les activités de recherche occupent une place essentielle au sein de notre établissement, qui en font même une marque distinctive et ce, tant au niveau québécois, canadien, qu'international. Les activités de rayonnement de la recherche sont donc un élément important à conserver. Le directeur de la recherche devra porter une attention significative aux activités de transfert de connaissance auprès des intervenants et de la population.

Monsieur Yvan Gendron
Le 3 juin 2015

2

En terminant, il nous apparaît important que le directeur de la recherche soit un gestionnaire scientifique de haut niveau afin de positionner stratégiquement les activités de recherche au sein de l'établissement et de la communauté scientifique. De plus, il devra également être un solide communicateur afin de vulgariser les résultats de la recherche et ainsi favoriser la mobilisation des équipes cliniques dans l'appropriation de ces résultats et la mise en application de ceux-ci auprès de la population.

Veuillez agréer, Monsieur, l'expression de nos sentiments distingués.

Les représentants du Comité exécutif transitoire du conseil multidisciplinaire du CIUSSS de l'Est-de-l'Île-de-Montréal,



Valérie Beauchamp
IUSMM



Émilie Mercier
HMR



Rémy Berthelot
CSSS PDI



Martin St-George
CSSS LT



Danielle Côté
HSC



Carole Vacher
CSSS SLSM



Marta Grzegorzczak
Inst. Canadien-Polonais du Bien-Être Inc.

c.c. M. Yves Desjardins, directeur général adjoint et directeur des services multidisciplinaires